II ACTUALIDAD

COMUNICADOS DE PRENSA



10 de septiembre de 2004 BANCO DE LA REPÚBLICA ANUNCIA PROGRAMA DE LIQUIDEZ PARA FIN DE AÑO

La Junta Directiva del Banco de la República en su sesión del día de hoy, luego de revisar la situación monetaria y cambiaria, anunció el programa monetario para fin de año. Como es tradicional en el país, en el último trimestre se presenta un aumento importante en la demanda por dinero de la economía. La Junta señaló que el Banco suministrará liquidez al mercado hasta por \$3,2 billones de pesos principalmente mediante la compra de reservas internacionales en el mercado cambiario.



17 de septiembre de 2004

EL BANCO DE LA REPÚBLICA MANTIENE INALTERADAS SUS TASAS DE INTERVENCIÓN Y ANUNCIA COMPRA DE DIVISAS HASTA POR MIL MILLONES DE DÓLARES PARA LO QUE RESTA DEL AÑO

La Junta Directiva del Banco de la República, en su sesión del 17 de septiembre de 2004, evaluó los resultados de inflación en agosto y las proyecciones para los próximos trimestres. Así mismo, analizó la marcha de la economía y encontró que se mantiene su dinámica expansiva basada en el consumo e inversión del sector privado.

Agosto marcó un cambio en la tendencia ascendente de la inflación de los últimos meses. En efecto, la inflación anual al consumidor bajó de 6,2% a 5,9% como resultado del comportamiento favorable de los precios de los bienes transables y, en esta ocasión, por la reducción en la inflación de los bienes regulados. Esto es consistente con el cumplimiento de la meta definida para este año

y mejora las proyecciones de inflación para el 2005. Por esta razón, la Junta decidió mantener inalteradas las tasas de intervención del Banco.

En el frente cambiario, la Junta analizó las causas que explican la revaluación reciente del peso y concluyó que ella responde a factores estructurales de la economía colombiana, a eventos que afectan al conjunto de los países emergentes y a fenómenos coyunturales del mercado cambiario. Ante esta combinación de elementos, y tomando en cuenta los efectos negativos que un peso más fuerte puede tener sobre algunos sectores de la producción, la Junta decidió complementar su estrategia de intervención en este mercado abriendo la posibilidad de hacerlo en forma discrecional y anunciando que para lo que resta del año está en disposición de comprar hasta 1.000 millones de dólares, ya sea a través de este nuevo mecanismo o del tradicional de subastas para la acumulación de reservas.



17 de septiembre de 2004

SUBASTAS DE TES QUE REALIZARÁN EL BANCO DE LA
REPÚBLICA Y EL MINISTERIO DE HACIENDA Y CRÉDITO
PÚBLICO LA PRÓXIMA SEMANA, EN DESARROLLO DE LA
OPERACIÓN DE VENTA DE RESERVAS INTERNACIONALES DEL
BANCO AL GOBIERNO

El Banco de la República (BR) y el Ministerio de Hacienda y Crédito Público (MHCP) se permiten informar que, en desarrollo de la operación de venta de reservas internacionales al Gobierno, la próxima semana realizarán subastas de TES por \$350 miles de millones (mm), equivalentes a US\$138 millones (m) aproximadamente.

El martes 21 de septiembre el BR efectuará una subasta de compra de TES en el mercado secundario por \$350 mm y el miércoles 22 de septiembre el MHCP añadirá este monto a su subasta tradicional.

El viernes 24 de septiembre se cumplirán ambas subastas. El BR entregará al Gobierno reservas internacionales por el equivalente en dólares al resultado de la subasta del Banco y recibirá pesos. De esta manera, la operación no tendrá efectos sobre la base monetaria ni sobre el mercado de TES.



29 de septiembre de 2004 DECISIONES DEL COMITÉ DE INTERVENCIÓN MONETARIA Y CAMBIARIA (CIMC) SUMINISTRO DE LIQUIDEZ DE FIN DE AÑO

El Banco de la República (BR) se permite informar que el Comité de Intervención Monetaria y Cambiaria (CIMC) en su reunión de hoy adoptó las siguientes decisiones:

- La liquidez total para fin de año ascenderá hasta \$3,2 billones, de los cuales cerca del 50% se otorgará con carácter permanente.
- 2. De acuerdo con lo anunciado por la Junta Directiva del Banco de la República (JDBR) en su sesión del 17 de septiembre, el BR intervendrá en el mercado cambiario durante lo que resta del año mediante compra de divisas hasta por US\$1.000 millones, llevadas a cabo en forma discrecional y/o con subastas de

acumulación de divisas. Para el mes de octubre se mantiene la intervención discrecional, y no se convoca a subastas de opciones *put*.

3. La diferencia entre la intervención que efectivamente se haga en el mercado cambiario y el espacio que se tiene para expansión permanente de liquidez será cubierta mediante otras operaciones tales como compra o venta de TES en el mercado abierto y venta directa de divisas al Gobierno nacional.